
 

证券代码： 300576                              证券简称：容大感光 

深圳市容大感光科技股份有限公司 

投资者关系活动记录表 

                                                       编号：2021-001 

投资者关系 

活动类别 

 

□特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            ■业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观  

□其他（电话会议） 

参与单位名称及

人员姓名 
参与公司 2020年度网上业绩说明会的全体投资者 

时间 2021年 5 月 7日下午 15:00 至 17:00 

地点 约调研平台；公司会议室 

上市公司接待人

员姓名 

总经理：黄勇 

董事会秘书：蔡启上 

财务总监：曾大庆 

独立董事：卢北京 

投资者关系活动

主要内容介绍 

1、 1、问题：印刷电路板行业内公司多、水平质量参差不齐，容

大感光有什么优势？进一步扩充市场？ 

回答：您好！我公司是国内高端感光化学材料研发、制造的

领先企业，印制电路板是我们的下游企业。我公司的竞争优

势主要表现在技术优势、产品优势、客户优势、服务优势及

区位优势等方面。感谢您的关注。 

2、 2、问题：2020 年新增 7 个专利，公司在同行中专利水平处于

什么段位？ 

回答：您好！公司是国家级高新技术企业，公司的发明专利

在国内同行业中处于领先的水平。感谢您的关注！ 



 

3、 3、问题：PCB 感光油墨系列产品的下游需求情况怎样？ 

回答：您好！PCB感光油墨系列产品目前国内市场需求还是处

于比较旺盛的阶段。感谢您的关注！ 

4、 4、问题：2020 年净利润同比增长 50.205%，主要是哪些业务

带来的增长？如何维持这种良性业绩？ 

回答：您好。2020年净利润同比增长主要来源于 PCB光刻胶

的销售增长。公司为了维持这种良性业绩，将进一步提高主

要产品的市场占有率，同时增加平板显示及半导体光刻胶的

市场。感谢您的关注。 

5、 5、问题：高仕电研 2021 年承诺净利润 1750 万元，目前业绩

情况如何？完成对赌的难度大吗？ 

回答：您好。截至 2021年一季度，高仕电研业绩情况良好，

2021年的业绩承诺实现情况请关注未来出具的《2021年度业

绩承诺实现完成情况审核报告》。感谢您的关注。 

6、 6、问题：原材料成本占比较大，容大感光将采用提价或是签

订采购合同来抵御原材料价格波动的风险吗？ 

回答：您好！针对原材料的涨价，我公司及时作出反应，普

遍上调了产品的销售价格，同时与重点的原材料供应商签订

了长期的合作协议，以达到控制原材料的成本，目前看已取

得了初步成效。感谢您的关注。 

7、 7、问题：收购高仕电研主要是什么目的？ 

回答：您好。公司并购高仕的目的：（1）丰富公司产品体系，

实现业务横向一体化发展；（2）实现协同发展，提高公司核

心竞争力；（3）增强公司盈利能力，提升投资者回报。感谢

您的关注。 



 

8、 8、问题：印刷电路板的客户群体涵盖哪些行业？ 

回答：您好！印制电路板是我公司的下游，据我们所知，印

制电路板根据下游应用领域的不同，分为消费用板、通信用

板、工业用板、医疗用板、航天军事用板等类别；或者根据

下游具体应用产品不同，可分为如：电视板、电脑板、电源

板、手机板、芯片封装板、汽车板、LED板等。感谢您的关注。 

9、 9、问题：感光电子化学品研发周期有多长？ 

回答：您好！感光电子化学品涵盖很多品种，根据具体的产

品品种不同，研发的难易程度就会不一样，研发的周期也会

不同。感谢您的关注！ 

10、 10、问题：请问触摸屏 Sensor 制作用高分辨率正性光刻胶及

配套显影助剂的产品订单情况？ 

回答：您好，公司触摸屏 Sensor制作用高分辨率正性光刻胶

及配套显影助剂的产品订单情况正常，感谢您的关注。 

11、 11、问题：容大未来三年的战略目标是什么？将如何实现目

标？ 

回答：您好！公司未来的战略目标是通过内生式增长与外延

式并购重组二者并举的发展战略，始终以光刻胶为主营业务

方向。公司上下齐心协力，本着诚信勤勉的精神，努力经营、

规范运作，努力为投资者实现回报的最大化。感谢您的关注！ 

12、 12、问题：一季度营业收入同比增长 83.16%，是否符合预期？

全年业绩指引可以分享吗？ 

回答：您好。公司一季度营业收入符合预期，2021年的全年

业绩请关注公司披露的定期报告内容，感谢您的关注。 



 

13、 13、问题：平板显示器是否将应用于汽车行业？ 

回答：您好！据我们所知，平板显示器已广泛应用于汽车行

业。感谢您的关注！ 

14、 14、问题：有打算扩大经营光刻系列产品吗？ 

回答：您好。公司正在积极扩大经营光刻系列产品，争取为

投资者创造更大的价值。感谢您的关注。 

15、 15、问题：分红的进展情况如何？什么时候可以分红？ 

回答：您好。公司的 2020年度股东大会将在 2021年 5 月 19

日召开，根据《股票上市规则》，公司在股东大会审议通过方

案后 2个月内完成利润分配及转增股本事宜。具体内容请查

询公司后期披露的公告，感谢您的关注。 

16、 16、问题：请问高层对于平板显示行业长期发展的看法？ 

回答：您好！公司长期看好平板显示行业的发展，也是公司

未来发展的重点方向之一。感谢您的关注。 

17、 17、问题：2020 年研发费用占营收比例 4.64%，这一指标未

来预计维持在什么水平？ 

回答：您好！近几年公司的研发费用投入占营收的比例在 5%

上下，预计未来公司在研发的投入力度会持续加大。 

18、 18、问题：高层认为容大感光目前的估值合理吗？ 

回答：您好！公司的股价、估值水平是由二级市场的投资者

行为决定的。感谢您的关注。 

附件清单（如有） 无 

日期 2021年 5 月 7日 



 

 


